

Von Wobeser ficha a ejecutivo de AB InBev



Jiménez Zorrilla Trabaja para la firma desde Houston / Pixabay

Pablo Jiménez Zorrilla era vicepresidente global de reputación y comunicación y ahora dirigirá la oficina del bufete mexicano en Estados Unidos

Fecha de publicación: 17/06/2021

Etiquetas: [Mexico](#), [Industria legal](#), [firmas](#), [socios](#), [contrataciones](#)



Pablo Jiménez Zorrilla

A mediados de junio, Pablo Jiménez Zorrilla se integró como socio al equipo de [Von Wobeser y Sierra](#) en la práctica corporativa y de fusiones y adquisiciones, de la que es colider junto a Luis Burgueño, también socio del bufete mexicano. El abogado, de origen mexicano y quien desde 2018 se desempeñaba como vicepresidente global de reputación y comunicación en Anheuser-Busch InBev (AB InBev), dirigirá la subsidiaria de Von Wobeser y Sierra en Estados Unidos y trabajará con el comité ejecutivo en la estrategia general del despacho, supervisará la función de comunicación y desarrollo de negocios desde la oficina de Houston, una ubicación que la firma considera estratégica, dada la cercanía con los clientes y socios comerciales actuales y potenciales, incluidos escritorios de abogados con los que trabaja en operaciones transfronterizas. Como parte de su trabajo, viajará frecuentemente a la Ciudad de México y a varias ciudades de Estados Unidos. Con él, Von Wobeser y Sierra lleva su número de socios a 18. De ellos siete integran la práctica corporativa y de fusiones y adquisiciones, de la que también son parte dos asesores y más de 30 asociados. En enero, [Von Wobeser y Sierra anunció la promoción de Raymundo Soberanis y Alejandro Orellana como socios.](#)

LEX LATIN – VON WOBESER Y SIERRA – 18 JUNIO 2021

En entrevista con LexLatin, el estudio informó que uno de los proyectos iniciales de Jiménez Zorrilla en el frente estratégico es el lanzar el grupo de práctica ASG (Ambiental, Social y Gobierno Corporativo o ESG, por sus siglas en inglés), en estrecha coordinación con otros socios. “Von Wobeser y Sierra ha identificado una valiosa oportunidad para apoyar a los directivos y consejos de administración de las empresas en su transición hacia un nuevo enfoque de la gestión empresarial, proporcionando asesoría jurídica completa e integrada con perspectiva ASG y de grupos de interés (*stakeholders*)”, manifestó. En ese nuevo grupo de práctica confluirán materias como ambiental, laboral, derechos humanos, cumplimiento normativo y anticorrupción, comercio internacional, competencia económica, gobierno corporativo y compensación de directivos, entre otras.

Te invitamos a leer: [Abogados de EY Law y Del Toro crean Manillo, González-Paullada en México](#)

Von Wobeser y Sierra asegura que su nuevo socio aporta conocimientos y aptitudes notables, así como su perspectiva estratégica, habilidades de gestión, liderazgo y comunicación, una mentalidad colaborativa y aporte de una perspectiva fresca y diferente, dada su experiencia de alto nivel como abogado externo, abogado interno y experto en asuntos públicos en organizaciones de gran renombre. “Esas habilidades y perspectivas son muy valiosas para cualquier firma, pero lo son aún más para Von Wobeser y Sierra, a medida que avanzamos en nuestro proceso de institucionalización y nos consolidamos como un despacho de abogados de primer nivel y *full-service*”, expresó Claus von Wobeser, socio de la firma.

Espera que la llegada del nuevo socio, con experiencia como abogado interno en la industria de bienes de consumo, le ayude a consolidar su liderazgo como asesor legal en dicha rama de negocios. Agregó que desde su posición como uno de los coordinadores del nuevo grupo de práctica ASG, Jiménez Zorrilla tendrá relación y acercamientos con esa y otras industrias, entre ellas manufactura, automotriz y energía.

Para Von Wobeser y Sierra, este fichaje es un movimiento estratégico y un hito importante, pues se trata de la primera contratación de un socio lateral desde la fundación del despacho en 1986.

Jiménez Zorrilla manifestó emoción al unirse al estudio con el que trabajó como cliente por más de 10 años, así como por el nuevo capítulo que inicia en su carrera y, especialmente, por la oportunidad que ve en este cambio.

Con gran expectativa en el mercado

El bufete señaló que, aunque México seguirá enfrentando múltiples retos, se observa muchas oportunidades para los inversionistas y las empresas con una perspectiva de largo plazo, a los que están dispuestos a ofrecer asesoría legal de alta calidad de manera que estas puedan tomar decisiones informadas y lograr sus objetivos de negocio. “La pandemia seguirá siendo un riesgo sanitario durante gran parte de este año y el impacto económico en la economía mexicana será a largo plazo. Sin embargo, hay factores que nos hacen pensar que la actividad empresarial y de fusiones y adquisiciones puede repuntar en 2021 y queremos aprovechar esta oportunidad”, expresó.

También puedes leer: [Von Wobeser anuncia dos nuevas promociones y una incorporación](#)

Asegura que la inversión en Estados Unidos por parte de empresas e individuos mexicanos sigue creciendo y cree que el ritmo puede acelerarse, tomando en cuenta que se espera que la economía estadounidense tenga una recuperación más rápida que la mexicana. La firma manifestó disposición a apoyar a sus clientes de México que decidan entrar y expandirse en el mercado estadounidense y considera que al tener presencia en ese país podrá hacerlo mejor y aprovechar su relación con firmas de abogados estadounidenses, de manera de prestar esa asistencia de forma coordinada.

Más de Pablo Jiménez Zorrilla

Ha desarrollado su carrera de más de dos décadas en firmas de abogados y empresas con presencia global. En AB InBev trabajó desde 2016. En la compañía también fue vicepresidente de asuntos legales y corporativos para Centroamérica (2016 -2018). En Grupo Modelo ocupó el mismo cargo (2014-2016). También se desempeñó como consejero general y jefe de relaciones institucionales de la cadena Cinépolis (2009-2013), como asociado en Galicia y Robles, hoy Galicia Abogados, (2000-2009), como abogado visitante en Sullivan & Cromwell, oficina de Nueva York (2005-2006) y como pasante en Bufete de la Garza (1999-2000).

Obtuvo el título de abogado en la Escuela Libre de Derecho, México (2002) y cursó una Maestría en Stanford University Law School, Estados Unidos (2005). Este año realizó un Curso sobre Cuestiones estructurales en la gestión de bufetes de abogados en Fordham University School of Law, Nueva York.

Está habilitado para ejercer la profesión en México y en el estado de Illinois (EE.UU.) y certificado como consultor legal extranjero por la Corte Suprema de Texas (EE.UU.).

Otras noticias relacionadas con [Von Wobeser y Sierra](#):

- [AB InBev refuerza su apuesta por la energía renovable en México](#)
- [Grupo Modelo producirá cerveza con energía renovable en México](#)
- [Krispy Kreme compra los derechos de su marca en México](#)

© El contenido de LexLatin, incluyendo todas sus imágenes, ilustraciones, diseños, fotografías, videos, iconos y material escrito, está protegido por derechos de autor, marcas y demás derechos de la propiedad intelectual, y es publicado para sus suscriptores y lectores con propósitos informativos únicamente. No se permite la reproducción, modificación, copia, distribución, reedición, transmisión, proyección o explotación de cualquier forma de los materiales o contenido publicado por LexLatin, a menos que el interesado obtenga la autorización escrita de LexLatin.